

海外から来られた新たな仲間」(No.3)

「業界で活躍する女性の紹介」は、現在までに10人の方々をご紹介いたしました。新たに「海外から来られた新たな仲間」を開始しており、今回は3人目の紹介をします。まだまだ日本社会は多様性（延いては永続性）に関し寛容でない部分が散見されます。それを改善するための企画です。

.....

ダン・ティトウイガーさん

ベトナムから日本に留学し、株式会社エイジスでアルバイトから始めて正社員に登用された彼女は、同僚からは、「ガー」さんと呼ばれています。実地棚卸の現場から始め、スーパーバイザー資格を取得。現在は、アルバイト留学生の採用研修やベトナム語でのマニュアルや研修資料を作成するなどを行っています。アルバイトの留学生の知識や経験を共有できるように交流会を企画実施するなど積極的に仕事に取り組んでいます。



日本語学校に通いながら、エイジスのアルバイトとして働き始めたガーさんは、夜間、棚卸作業、昼間は学校という忙しい毎日を過ごしていましたが、決して授業中に眠ることはなかったそうです。

ベトナムにいる両親や兄弟に日本への旅行を計画していましたが、コロナの影響がありましたが、来年はその計画を実行したいとガーさんは考えています。

日本の好きなのは、海の景色や花といった自然です。特にバラが好きです。横浜に勤務しており、江ノ島で海水浴を楽しんだそうです。アニメやゲームは他の留学生には人気がありますが、ガーさんは全く関心がなく、日本の映画を観て、もっと日本語が上手になりたいと考えています。

これからは、財務や人事などの業務を勉強して、仕事の幅を広げていき、将来はベトナムのエイジスの力になりたいと考えています。

「海外から来られた新たな仲間」

万引防止システムの業界には、海外から来日された方々、帰化された方々がいらっしゃいます。互いの相互理解を深めることで、温かな人間関係作り、生産性向上、その先にある社会の持続的再生産に貢献したいと思います。万引対策等の防犯活動の現場または支援活動の中で活躍されている海外から来られた新たな仲間を紹介いただきたく、お願い致します。 工業会 日本万引防止システム協会 総務委員会